



# 日本と戦ふ決意ありや

然らざれば自重せよ

報復を豫期せず 経済断行は不可能

ニュー・タイムス編輯長論說

## 米國は何處出乗

(ニューヨーク十一日)

ニュース紙編輯

ムスの論説を掲げ

日本と戦ふ用意がない

以上自重するにしかず

で

ある

、聯盟並びに米國政府が日本に加へた糾弾がそれ

のみで日本今後のプログラムを變更せしめるに何等

決定的效果を奏し得ないことは明白で關係各國が口

頭の非難攻撃以上に何をなせばよいかといふことは

關係各國の直面しつゝある重大問題である

、列國は日本の報復を豫期せず

日本と戦ふ用意がない

かと題する同紙編輯

長エド温・ジエ

ス紙は十日の紙上に

米國は何處迄乗出す

かと題する同紙編輯

ムスの論説を掲げ

日本と戦ふ用意がない

以上自重するにしかず

で

ある

、其場合、日本の報復目標は本

シコンに向けられるものと思はれ

るが現に英國はホンコンに輕巡洋

艦四隻を有するのみであり又英國

は獨伊兩國に備へる必要土本國艦

隊を極東に廻ることは困難な立場

にある、然るに他方、米國海軍は事實上太平洋

に集中されてゐるから日本に壓迫を加へる必要ある

、世界は一九二四年以來根本的には變つてゐない

依然武力の行使、武力の脅威が世界政局の決定的要

素となつてゐる、我々は日本と戦ふ用意

ありや、然らざれば自重せよとい

ひたい

北支向けの出貨激増

大演習だ

今次事變は

將來戦に備へねばならぬ

びくともする必要はない、

断乎、正しく強く邁進する

ののみ

○金課長は〇〇要

港部で左の如く決

意を語る

長謀参

語

支那の作戦に引掛るな

歐洲は勝てぬ

支那の警告

制裁やボイコットで

山東に戰火を

及ぼすな

山東に戰火を

各皇族方から慰問品御下賜

北支向けの出貨激増

大演習だ

今次事變は

將來戦に備へねばならぬ

びくともする必要はない、

断乎、正しく強く邁進する

ののみ

○金課長は〇〇要

港部で左の如く決

意を語る

長謀参

語

支那の作戦に引掛るな

歐洲は勝てぬ

支那の警告

制裁やボイコットで

山東に戰火を

及ぼすな

親日の態度だ

合併廣告

新役員氏名



